
令和元年度岡山県高等学校教育研究会学校図書館部会司書部会 

第 4回（第 238回）備中地区司書部会 議事録 

日 時：令和 2年 2 月 20 日 (木)  

会 場：金光学園中学･高等学校  

参加人数：24 人 

［連 絡］ 

・SLA事務局（青陵） 

来年度から倉敷南に交代する。 

・SLA司書部会理事会（倉敷南） 

  倉敷大会は 7/29（水）に開催。各校役割分担がある。 

・システム検討会（総社） 

各校にシステムについて、県からのアンケートを送信している。 

＜質問＞ 導入までには実際どのくらいの期間がかかるのか？（倉敷南） 

 ＜回答＞ 総社では導入まで 1週間かかった。 

システムが使えない期間は、Excelにバーコードを読み込み、後日システムに登録。（総社） 

・サポート班（玉島） 

サポート校アンケートの締め切りは 3/6まで。 

・会計（清心女子） 

今年度の会費でまなボードを５枚購入した。 

・ネットワーク研究会（倉敷工） 

  次回は３月にある。 

 

［協 議］ 

＜研修のあり方について＞ 

・4回が妥当なのでは。合同は 2回（感覚としては合同 1回でいい） 

・今年度は 4月、9月、12月、2月で、1回目と 2回目の間隔が開いているので、今後調整できれば。 

・事務との兼務だと、2月は結構忙しい。旅費の縛りがある学校も。 

・来年度は 7月に倉敷大会があるので、1回目と 2回目の日程の検討が必要なのでは。 

 

＜役割分担について＞ 

・係の分担の明確化。でーれーBOOKSの取り組み方のさらなる改善。 

・研修企画班はどこまでの役割なのか。 

・臨時職員もいるので、研修内容は 2 つあるなら、1 つは基本的なテーマ、1 つは深い研修だと助かる。

研修内容についていけない時がある。 

・でーれーBOOKSのノミネート作品をすべて読むのは厳しい。 

・初任だと、サポート校との面識があまりなく、なかなか聞きづらいことがある。 

・通年を通して 1つのテーマがあるのは、研修としては受けやすかった。 

・係が変更になる場合、いつ決めて、テーマ等はいつ決めるのか。 

 

＜研修後＞ 

・来年度の倉敷大会の係決め（できる範囲で） 

・来年度の司書部会の係決め（できる範囲で） 


